



TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied unseres Aktiv- und Ehrenmitgliedes

Werner Grossenbacher

in Kenntnis zu setzen.

Die Fischer-Vereinigung Stäfa-Männedorf-Uetikon verliert mit Werner ein langjähriges und aktives Vereins- und Vorstandsmitglied.

Wir werden Werner in guter Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unser tiefempfundenes Beileid.

Der Vorstand bittet die Mitglieder, Werner zahlreich die letzte Ehre zu erweisen.

Fischer-Vereinigung Stäfa-Männedorf-Uetikon
Der Vorstand